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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 9)    odg cc  25/11/2019   Variazioni di Bilancio 

Sindaco: “ In quanto Assessore al bilancio, allora assestamento di bilancio di novembre, è un 

punto nevralgico dell’anno importante perché purtroppo abbiamo avuto dei problemi dal 

punto di vista dell’entrate, forse l’avevamo già detto nelle scorse sedi, abbiamo avuto mancati 

introiti, introiti minori in diverse voci, ma soprattutto la voce di 100.000€ di addizionale Irpef 

che a tutto oggi rimane irrisolta, però ci sono alcuni aggiornamenti nel senso che mi manca da 

parlare con Mattarella, non ce l’ho fatta ad Arezzo l’altra volta, poi ho parlato con tutti dal 

viceministro all’economia, ho parlato con la commissione bilancio, ho parlato con il Presidente 

dell’Agenzia dell’Entrate italiano e la settimana andrò dal Presidente dell’Agenzia dell’entrate 

della Toscana perché c’è questa partita anomala di 100.000€ di mancato incassato, di mancato 

versamento dell’agenzia dell’entrate che se non si sblocca ci costringe a tenere bloccate alcune 

spese che avevamo deciso di stanziare con il consiglio comunale di luglio, che ricordo per 

esempio era l’applicazione dell’avanzo, sostanzialmente c’erano alcuni lavori per asfaltature 

ma soprattutto il piano operativo comunale che se non si riesce a sbloccare questa partita 

rimane bloccato, con questo assestamento però cosa si a fare, il ragioniere ha fatto 

l’assestamento generale dell’entrate e delle uscite, ci sono tutte una serie di variazioni dettate 

da uffici da necessità, contributi ad esempio che siamo riusciti per fortuna a rifinanziare, 

quindi ci tutti i contributi associazioni sportive, associazioni ricreative, associazioni sociali , 

l’altro investimento qual cosina sugli arredi del museo, e 786.000€, cosa importante, per gli 

alloggi di edilizia residenziale pubblica che  poi è l’ultimo punto all’ordine del giorno di oggi, 

ovvero la regione ci ha visti, un bando regione siamo stati vincitori assegnatari di queste 

risorse per l’acquista di 8 o 9 alloggi di edilizia popolare pubblica in strutture già esistenti , poi 

lo spiegherà meglio Caporali quando arriverà il punto, però ecco è inserita anche nelle 

variazioni di bilancio. Ovviamente trovate anche il parere del revisore sugli equilibri che 

esprime parere favorevole.” 

Presidente Andreani:” Interventi? Si mette a votazione favorevoli? 12 contrari? 5, per 

l’immediata eseguibilità favorevoli? Contrari? Stesso esito.” 

 


